



FORCE OUVRIÈRE
DES SERVICES D'INCENDIE ET DE SECOURS

Incendies sur l'ensemble du territoire, Force Ouvrière attend des mesures fortes !

Depuis de nombreuses années, Force Ouvrière dénonce le manque de moyens en personnels et en matériels pour assurer un service public de qualité.

Malheureusement, l'actualité nous donne raison régulièrement comme ces jours-ci avec une France qui brûle avec des feux de forêts dont certains sont « hors-normes ».

Aujourd'hui, le Président de la République se déplace en Gironde pour apporter son soutien aux sapeurs-pompiers, nous attendons de sa part des annonces fortes pour faire évoluer notre sécurité civile quoi qu'il en coûte !

De plus, les services d'incendie et de secours (SIS) sont sous la responsabilité des élus départementaux, il est urgent que ceux-ci se mobilisent pour créer des postes

Force Ouvrière leur rappelle que le coût annuel par habitant est en moyenne de 83 €, les sapeurs-pompiers sont l'assurance tous risques la moins chère sur le marché !

En attendant cette réelle prise de conscience, la fédération des personnels des services publics et de santé FORCE OUVRIERE ainsi que l'union nationale Force Ouvrière des services d'incendie et de secours apportent leur soutien à l'ensemble des agents des SIS engagés sur les nombreux feux de forêts.

Paris le 20 juillet 2022

Le Secrétariat Fédéral

Contacts :

Christophe Sansou 0645153209

Nicolas Corneloup 0672174797